
【アンケート２】への回答 2021年11月13日

女性会議後のアンケート

No. ②他クラブにもお勧めのクラブ独自の活動があればお聞かせください。

1 ワイン会

4
新入会員さんが分からないことが多いと思うので、聞きやすい環境を作る為青年部

のような連絡グループを作っています。

8
何かそういった活動に参加できることも楽しみにしてございます。いつかはお勧め

させていただく側にと考えます。

11
誰かが発表すると必ず皆で拍手する様子をガバナー補佐からおほめ頂いたことがあ

ります。

17 現在まで女性会員がいないため、特にありません。

23

むしろ、聞きたい内容です。只、わがクラブで好評なのは音楽例会で、大垣女子大

学の音楽家の学生さんの練習の結果を公の場で披露すると言うことです。クラシッ

クあり、ポピュラーあり、楽しいですよ。

27 ふるさと仕事塾

36 地区補助金を活用した事業。

37 新人に役員を任命する。

45

減塩推進運動を下呂市と共に行い高血圧脳卒中など患者数を減らすことが出来た。

予防医学、医療費を抑えることが出来た。社会に女性がいるのに、っクラブに入っ

たからと言って変わったことはないか等聞いておられましたが何か違和感を覚えま

した。

47 義務教育９年無欠席無遅刻表彰。

48

サークル活動があります。ゴルフ、ボーリング、女子会でこの会がある事で例会で

はわからなかったお人柄などを知ることができます。また、女子会では大会後も入

会し続けていただいております。連絡や情報交換の場としてラインを活用してお

り、そこでも活発な活動がされています。

49 女性会があり、定期的に研修・交流会をしています。

51

当クラブは「青少年奉仕」に力を入れ活動しています。中学生を対象とした出前講

座や、小学生を対象にした体験学習。体験学習の協力者としての工業高校とのつな

がり。これらはすべて継続事業として毎年続けています。注力する事業に絞り、続

けることはクラブの特徴になっていくと思います。

52 中学校へ出前講座に行くこと。

55
会員数が昨年より５人減りました。何とかメンバーを増やすために一人が一人を必

ず増やそうということを次年度にまたがり３５名までに増やしたい。
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56

この2年間くらいで社会奉仕活動ボランティアで警察署の方々と特殊詐欺撲滅運動

の啓発活動や消防本部の方々との火災予防運動の啓発活動など行っております。

64 ファイヤーサイドミーティング（希望者のみの食事会）

65
クラブ内の女子会、他クラブの女子会との交流はとても刺激になって良いです。

68

独自のアイデアというわけではないが、新会員への少しの思いやりが必要だと思

う。私たちのクラブは、男性会員と女性会員の区別があまり感じられず皆公平で開

かれているように思う。居心地よく、楽しいクラブである。声をかける、事業に誘

う、ゴルフに誘う、等きっかけは大切。

76

家庭集会という活動があり、毎月１回ホストが入れ替わり４名づつ会員をs自宅や

レストランに招きテーマを決めて約２時間交流します。コロナ禍でもあり、中止を

していましたが、10月から再スタートしました。近年は主に外食を共にして親睦を

図っています。少人数ならではの交流が好評です。

82
まだございませんが、三重県女性交流会などは今後行っていきたいと思います。

83

高校生と高齢者を繋げるプロジェクト。巾着袋をプレゼンとし（高校生の手作り）

お互いの交流を持つ→お年寄りにプレゼントという形ですが若い高校生に良い影響

を与えていると思います。

84

①地元の高校、被服専攻の学生に巾着を作っていただき、高齢者福祉施設へ訪問

し、交流、巾着の贈呈をしていただく。（世代間交流）②就職希望の高校2年生を

対象に、地元企業見学ツアーを実施。（地元企業の魅力を伝え、地元就職の若者を

増やす）③桜まつりにてお菓子釣りを実施。参加者へRCの案内チラシを渡す。

（広報活動）④家族例会（パートナーも参加できる）を行うことで家族のRCへの

理解も得られ和やかな会となる。（親睦）

86 それぞれのクラブが活動していることを一緒にしたい。

87
コロナ禍で、通常通りの例会が出来ていないので良さが理解できてなくて残念で

す。

94 交流を深めるために合同音楽会。

95 主人から勧められて入会しました。他の女性の方々も同様の方が多いです。
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98
毎年2回の句会を行っております。奉仕以外の催しもよろしいかと思います。商品

もでます。

3／3


